
 
 

 

 

Fernández Viadero urge a Sánchez soluciones para la red de 
Cercanías  
 
El presidente se compromete con el senador autonómico del PRC a trasladar la situación a la 
ministra de Transportes 
   

Santander, 26  de abril de 2022 

 
El senador autonómico y diputado regional, José Miguel Fernández Viadero, ha urgido hoy 
en el Senado al presidente de España, Pedro Sánchez, a adoptar soluciones en la red de 
Cercanías de Cantabria y ha conseguido el compromiso de éste de trasladar la situación a la 
ministra de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, Raquel Sánchez. 
 
Fernández Viadero ha reiterado en la Cámara alta la situación “agonizante” por la que 
atraviesa esta red de transporte ferroviario en la Comunidad Autónoma como consecuencia 
de la falta de inversiones durante los últimos 10 años en la red de ancho métrico de 
Cantabria que demanda una actuación prioritaria del Gobierno de España”. 
 
“Las Cercanías y la media distancia de vía estrecha sufren hoy la acumulación de todos los 
problemas sobre los que Renfe y Adif no han actuado durante los últimos 10 años. Y esto Sr. 
Sánchez es una gran prioridad”, ha afirmado.  
 
Así, ha enumerado trenes con 40 años de vida “que no funcionan en condiciones”, un 
sistema de vías “obsoleto, en el que no se invierte”, o un sistema de seguridad digital para el 
que las vías no están adaptadas, lo que provoca retrasos y empeora el sistema. “Ver esto 
resulta patético”, ha espetado. 
 
Por ello, ha urgido al presidente a “agilizar” la inversión para adecuar la infraestructura. 
Una reclamación, ha dicho, que no solo pide el PRC sino también usuarios y sindicatos de 
los comité de empresa, porque los problemas en las Cercanías “van a más y la ciudadanía 
quiere dejar de oír promesas para ver respuestas y soluciones para un servicio esencial. Si, 
de verdad, queremos fomentar alternativas de movilidad sostenible”, ha apuntado. 
 
De hecho, ha recordado que las Cercanías son el tren de los “trabajadores”, de los 
“estudiantes” y de las “gentes de los pueblos”, ya que “fija” población y “evita” que la gente 
los abandone. 
 
Como respuesta, el presidente del Ejecutivo central se ha comprometido a trasladar la 
situación a la ministra de Transportes y ha recordado la partida de 64 millones de euros 
previstas para Cercanías, así como los 293 millones de euros previstos para la Comunidad 
Autónoma en los Presupuestos de 2022. 
 



 
 

 

 

El senador autónomico y diputado regional del PRC también ha hecho hincapié sobre la 
situación por la que atraviesa el sector primario de Cantabria, por el encarecimiento de la 
luz y de la energía. 
 
Al hilo, ha solicitado a Pedro Sánchez que “interceda” para “alcanzar un punto de 
encuentro” con la ministra de Transición Ecológica y Reto Demográfico, Teresa Ribera, por 
la inclusión del lobo en el Lespres que está teniendo “consecuencias irreparables” en la 
cabaña ganadera de Cantabria.  
 
Igualmente, ha pedido “el cumplimiento” de la Ley de la Cadena Alimentaria y el apoyo para 
el sector industrial, la digilitalización del Mupac, la estación intermodal del centro logístico 
de La Pasiega y el tren a Bilbao. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


